



POLÍTICA ■ INICIATIVA

# Simancas afirma que el PSOE alargará la tramitación de la Ley de Educación al máximo

■ La meta es lograr su retirada o que no entre en vigor por fomentar la enseñanza privada, ser segregadora y desterrar los valores cívicos

M.D.

El secretario federal de Formación del PSOE, Rafael Simancas, anunció ayer en su visita a Salamanca para ofrecer una charla sobre materia educativa que el objetivo de su partido sobre la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce) que está preparando el Gobierno será preparar la tramitación parlamentaria al máximo. El objetivo de la iniciativa será lograr que la ley del ministro Wert no se apruebe y se retire o que no llegue a entrar en vigor: "Queremos que por el Congreso pasen profesores, sindicatos, padres, estudiantes y que reflejen que el sector está en contra de la reforma que propone el Gobierno", afirmó Rafael Simancas.

El responsable de Formación del PSOE apuntó que el rechazo de su partido hacia la Lomce se basa en que la norma ataca lo que considera los tres pilares de la Educación. "El ministro fomenta con esta ley la enseñanza privada en contra de la pública, con conciertos más largos o apertura de nuevos colegios privados. Es segregadora y selectiva al implantar reválidas para elegir a los más capaces en vez de apostar por la integración. Y destierra los valores cívicos y la Educación para la Ciudadanía para promover la doctrina religiosa", subrayó.

Rafael Simancas apuntó además que la ofensiva del PSOE contra la ley y los recortes no se ceñirá al Congreso. El político aseguró que su partido presentará mociones en ayuntamientos y los parlamentos regionales en contra de la Lomce, además de reflejar su apoyo a la huelga



Rafael Simancas junto a Enrique Cabero./GUZÓN

## PP: "La Lomce se basa en la cultura del esfuerzo"

La diputada del PP y portavoz de la Comisión de Educación del Congreso, María Jesús Moro, salió al paso de las críticas del PSOE al que acusó de "seguir empeñado en hablar de un proyecto de ley inexistente, de una reforma educativa que sólo está en su imaginación o en sus propios antecedentes". La diputada salmantina aseguró que la reforma "pretende recuperar la cultura del esfuerzo y de la responsabilidad y flexibilizar trayectorias educativas, no quiere destruir la escuela pública ni segregarla, sino ofrecer oportunidades para que continúen en el sistema".

que docentes, estudiantes y padres han convocado para el 9 de mayo.

### A FAVOR DE LA INDEPENDENCIA DE LAS UNIVERSIDADES.

Rafael Simancas también criticó al ministro Wert por intentar reducir la autonomía de las universidades a raíz de la recomendación que hizo el comité de expertos al encargó un informe. Según él, las instituciones académicas no necesitan este tipo de consejos "sino un respaldo en materia de recursos". En este sentido, el político socialista abogó por dotar de más inversión a las universidades mediante la creación de una línea de préstamos ICO a bajo interés "a cambio de que se impliquen más con la sociedad para salir de la crisis ya que deben ser la base de un nuevo modelo económico".